

Los dirigentes del transporte urbano dialogaron con el Alcalde Luis Amoroso

La mañana del viernes 19 de junio del 2015 los dirigentes del Transporte Urbano de Tungurahua visitaron al Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, para dialogar sobre la gran responsabilidad que tuvo como autoridad para atender a este sector cumpliendo todos los procesos.

El Alcalde explicó que trabaja con planificación buscando el bien ciudadano y por ello se trató el tema del transporte con la mayor responsabilidad.

Manuel Zamora, Presidente de la Unión de Cooperativas de Transporte Urbano de Tungurahua, dijo que "nosotros pedimos una reunión para conversar con usted señor Alcalde y agradecerle por la responsabilidad con la que trató el tema de la revisión de tarifas del transporte urbano incluso creando una veeduría ciudadana como manda la ley".

Así también señaló que como transportistas cumplirán con el compromiso de mejorar el servicio con modernas unidades, mejor trato al usuario y otra cosa importante como es el manejo de la caja común que la seguirán impulsando, finalizó Zamora.

Washington Núñez, Presidente de la Cooperativa Unión Ambateña, explicó que los 435 miembros de todas la cooperativas entrarán en un proceso de capacitación con los técnicos de la Dirección de Tránsito Transporte y Movilidad para corregir errores buscando el bien colectivo, el pasajero será tratado de la mejor manera, argumentó.